

GENEHMIGUNGSURKUNDE

APPROVAL CERTIFICATE

GENEHMIGUNGSZEICHEN: AT.145.081
Approval reference:

Gemäß der geltenden Verordnung (EG) Nr. 216/2008 des Europäischen Parlaments und dem Europäischen Rat in Verbindung mit Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 der Kommission in der jeweils gültigen Fassung und unter der Voraussetzung, dass die unten aufgeführten Bedingungen eingehalten werden, bescheinigt die Austro Control GmbH als zuständige Behörde hiermit:

Pursuant to the Regulation (EC) No. 216/2008 of the European Parliament and of the Council and to Commission Regulation (EU) No 1321/2014 for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Austro Control GmbH as Competent Authority hereby certifies:

Urbe Aero GmbH
Ferdinand Graf von Zeppelinstrasse 9
A-2700 Wiener Neustadt - Austria
Wiener Neustadt - Austria, Rome Urbe - Italy

als einen Instandhaltungsbetrieb in Übereinstimmung mit dem Abschnitt A des Anhanges II (Teil-145) der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014, genehmigt um die im beigefügten Genehmigungsumfang aufgeführten Produkte instand zu halten und die entsprechenden Freigabebescheinigungen unter Verwendung der oben aufgeführten Referenz-Nummer ausstellen darf.

as a maintenance organisation in compliance with Section A of Annex II (Part-145) of Regulation (EU) No 1321/2014, approved to maintain products, parts and appliances listed in the attached schedule and issue related certificates of release to service using the above references.

Bedingungen:

Conditions:

- 1) Diese Genehmigung ist beschränkt auf den Umfang, der im Kapitel Genehmigungsumfang des nach Abschnitt A des Anhanges II (Teil-145) genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuches festgelegt ist, und

This approval is limited to that specified in the scope of work section of the approved maintenance organisation exposition as referred to in Section A of Annex II (Part-145), and

- 2) Diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der Verfahren, die im genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuch festgelegt sind, und

This approval requires compliance with the procedures specified in the approved maintenance organisation exposition, and

- 3) Diese Genehmigung ist gültig, solange der genehmigte Instandhaltungsbetrieb in Übereinstimmung mit Anhang II (Teil-145) der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 bleibt.

This approval is valid whilst the approved maintenance organisation remains in compliance with Annex II (Part-145) of Regulation (EU) No 1321/2014.

- 4) Unter der Voraussetzung, dass die vorstehenden Bedingungen eingehalten werden, bleibt diese Genehmigung für eine unbefristete Dauer gültig, bis sie zurückgegeben, ersetzt, zeitweilig außer Kraft gesetzt oder widerrufen wird.

Subject to compliance with foregoing conditions, this approval shall remain valid unlimited unless the approval has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked.

Erstausstellungsdatum: 01.08.2012
Date of original issue:

Revisionsdatum: 11.05.2015
Date of this revision:

Geschäftszahl: AOT304-56/06-15
Reference:

Revisionsnummer: 4
Revision No:

Für die Austro Control GmbH: Ing. Josef Pollak
For Austro Control GmbH:

Unterschrift:
Signed:



vollständige Triebwerke und Hilfskraftanlagen Components other than complete engines or APU	C5 Electrical Power and Lights C6 Equipment C7 Engine - APU C12 Hydraulic Power C13 Indicating / Recording Systems	
Besondere Prozesse Specialized Services		

Diese Berechtigung ist auf jene Produkte, Teile, Geräte und Aktivitäten beschränkt, die im Kapitel Umfang der Genehmigung des genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuches genannt sind.
 This approval schedule is limited to those products, parts and appliances and activities specified in the scope of work section of the approved maintenance organisation exposition.

Referenz des Instandhaltungsbetriebshandbuchs: Urbe Aero Maintenance Organization, EASA Part-145 MOE, Version 2

Maintenance organisation Exposition reference:

Erstausstellungsdatum: 31.07.2012
 Date of original issue:

Revisionsdatum: 20.01.2015
 Date of this revision:

Geschäftszahl: AOT304-56/06-15
 Reference:

Revisionsnummer: 0
 Revision No:

Für die Austro Control GmbH: DI (FH) Georg Klose, MSc
 For Austro Control GmbH:

Unterschrift:
 Signed:

